
Compte-rendu du Conseil d’école du 8 
novembre 2010 
de l’Ecole Elémentaire de VAUX

Présents : Représentants mairie : Mr 
PERNOT Maire de Méry sur Oise, Mr 
BOUET (Responsable accueil périscolaire), 
Mme BOURDILLAT (référente garderie) 

Les parents d’élèves élus : Mmes 
MEUNIER, POGGI-PARMENTIER, 
ESPIAU, DIONNET, OUADAHI, THIERY, 
Mrs DELCROIX et PRIOULT.

L’équipe enseignante : Mmes GLAZMAN, 
CHEVALLIER, LEROUX, HERVIOU, 
LAUMON, FIORE, DURIEUX, LUCIANI, 
Mr DELARUE, Mme SALVADORI (avs) 

1) Effectifs de rentrée et répartitions 
des classes

CP 25             Mme CHEVALLIER
CP/CE1 23 ( 13+10)             Mme FIORE
CE1 25             Mme LAUMON 
CE2 26             Mme LEROUX
CE2/CM1 24 (8+16)          Mme HERVIOU    
CM1/CM2 25 (14+11)        Mmes GLAZMAN et
                                                                 LUCIANI
CM2 25             Mmes DURIEUX et
                                                                  LUCIANI   
CLIS 12            Mr DELARUE

185 enfants à ce jour 

2)Règlement intérieur de l’école
Quelques modifications ont été effectuées sur 
l’ancien règlement intérieur. Ce nouveau 
règlement était joint aux invitations au conseil 
d’école. A la demande des parents d’élèves, 
une phrase demandant aux familles d’être 
vigilantes quant aux sucreries apportées par 
leurs enfants sera ajoutée. Le nouveau 
règlement est donc approuvé à l’unanimité.

3)Coopérative
L’école est affiliée à l’OCCE. Nous tenons à 
remercier les familles pour leurs dons en ce 
début d’année, qui s’élèvent à 2000€. A ce 
jour, le montant de la coopérative est de 
4049€.

La coopérative, nous sert à financer une partie 
des sorties, divers achats pédagogiques 
comme l’achat de livres, et de divers matériel 
pour les classes.

Notre projet pour cette année est d’équiper les 
classes d’un lecteur CD avec lecteur de clé 
USB afin de faciliter l’enseignement des 
langues vivantes.

4)Liaison GS/CP et projet d’école 
2010/2013

Le nouveau projet d’école dont la mise en 
place se fera sur les 3 prochaines années 
scolaires s’intitule: La continuité des 
apprentissages de la PS au CM2 et plus 
précisément Comment aider tous les élèves à 
progresser en repérage dans l’espace en 
géométrie. 

Plusieurs actions concerneront la liaison GS 
CP dans ce projet d’école, et comme l’an 
dernier, les CP retourneront en maternelle une 
demie journée, tandis que les futurs CP 

passeront une demie journée dans une classe 
de CP. Un goûter rassemblera les CP et GS.

Mme la Directrice recevra les parents des 
futurs CP  pour les admissions les vendredis, 
jours de décharge et un samedi en début de 
matinée pour les familles ne pouvant se 
libérer en semaine. La fin de cette matinée 
permettra aux familles qui le souhaitent de 
pouvoir visiter l’école avec leurs enfants.  

5)Sécurité     
Un exercice d’évacuation a été réalisé sur le 
temps scolaire le 24 septembre 2010. 
L’évacuation s’est très bien déroulée en 2 min 
45.

Mr le Maire informe le conseil d’école qu’un 
exercice d’évacuation sur le temps 
périscolaire est prévu dans les jours à venir.  

6)Projets, sorties
Langues vivantes: Toutes les classes de 
l’école de VAUX bénéficient d’un 
enseignement en langue vivante. Pour les 
classes de cycle 2, cet enseignement 
correspond à une initiation.

A la demande des parents élus, Mme 
HERVIOU précise, qu’à ce jour, les enfants 
ayant reçu un enseignement de langue 
anglaise au cycle 3 devront choisir cette 
même langue en langue vivante 1 au collège. 
Des évaluations départementales sont prévues 
tout au long du cycle 3 afin de valider les 
paliers du socle commun en langue vivante. 



Un spectacle en langue anglaise est prévu 
pour toutes les classes de cycle 3 de la ville 
dont le coût est de 6,50€ par enfant. Le 
conseil d’école remercie la municipalité qui 
en financera une petite partie, et recherche 
d’autres financements qui permettraient d’en 
alléger le coût pour les familles.
Chantécole: C’est une fête qui réunit des 
élèves de différents groupes scolaires d’une 
ville autour d’un projet musical aidé par un 
artiste.(1 classe de l’école Jean Jaurès et 3 
classes de l’école de VAUX :CM2, CE2/CM1, 
CE2, ).

Le spectacle dont le titre est « Une bouteille à 
la mer »aura lieu le 10 décembre 2010 à 20h 
au gymnase de Méry sur Oise.

Projet musique : Un nouveau projet Chorale 
débutera en janvier pour toutes les classes de 
l’école.

Sorties scolaires:

• 4 classes sont déjà sorties en ce début 
d’année grâce au car municipal.

CP/CE1 et CE1 au musée en herbe

CM2 et CLIS au château de Versailles

Courant novembre, CE2 et CE2/CM1 à la 
Pinacothèque de Paris et une croisière sur la 
Seine

Les autres classes sortiront dans le courant de 
l’année.

• Toutes les classes ont participé au Cross 
des écoles.

• Les 2 classes de CM2 ont eu une 
intervention de la gendarmerie nationale 
sur les conduites à risques qui s’est 
terminée par un jeu de « loi ».

• Une préparation au Permis piéton sera 
proposée aux CE2 par la gendarmerie.

• Dans le cadre de l’éducation à la 
citoyenneté, les 3 classes de CM 
bénéficieront d’une intervention de la 
SNCF et toutes les classes de l’école, 
d’une intervention de la police 
municipale.

• 5 classes participent au festival Jazz au fil 
de l’Oise. CP/CE1, CE1 et CLIS 
assisteront à un spectacle et les CM1/CM2 
et CM2 auront l’intervention d’un 
musicien à l’école.

• Les CM1/CM2et CM2 partiront du 28 
février  au 4 mars 2011 à Portbail en 
classe transplantée dont la thématique est 
linguistique. Une journée à Jersey est 
prévue.

USEP: L’affiliation de l’école à l’USEP 
permet aux différentes classes de participer à 
des activités sportives tout au long de l’année 
et d’obtenir un budget pour l’achat de 
matériel sportif.

Tournois organisés: 1er trimestre Unihoc

2ème trimestre Hand-ball et athlétisme au 
CDFAS

3ème trimestre Jeux départementaux, 
Usépiades et tournoi de football.

Fête de fin d’année: L’équipe enseignante 
propose d’organiser, avec l’aide de parents 
volontaires, une fête de fin d’année le samedi 
18 juin après-midi. Les stands y seront 
gratuits et les collations apportées par les 
familles.

Une réunion rassemblant l’équipe enseignante 
et les parents volontaires est prévue 
ultérieurement afin d’organiser au mieux ce 
moment de convivialité.

Spectacle de Noël: Cette année, la 
municipalité organise un spectacle 
pyrotechnique, un Conte de Noël le 14 
décembre à 17h30 dans le parc du château. 
Les enfants de la garderie s’y rendront en car 
municipal avec les animateurs.

7)Étude 
Cette année, il y a deux études de 25 et 19 
enfants inscrits. Une étude est dirigée par Mr 
DELARUE , 4 jours par semaine, l’autre par 
Mme CHEVALLIER les lundis et vendredis 
et par Mr HAINE les mardis et jeudis. Dans 
chaque étude, les niveaux de classe sont 
mélangés.

A 16h30, les enfants ont une récréation dans 
la cour durant laquelle, ils prennent leur 
goûter.

Les parents élus demandent à la mairie que 
l’étude démarre plus tôt au mois de septembre 
l’an prochain. 

Afin d’anticiper les besoins et l’organisation 
de la rentrée 2011, les enseignants volontaires 



seront recensés au cours du 3e conseil d’école 
et une préinscription engageant les familles 
sera organisée durant le mois de juin 2011.

8) Départ de notre EVS et ses 
conséquences.

Le contrat de Mme LARTIGUES, présente 
dans l’école depuis mai 2010 comme aide 
administrative, n’a pas été renouvelé le 30 
Octobre dernier en raison des restrictions 
budgétaires.

Nous déplorons ce non-renouvellement pour 
de multiples raisons. Cette absence d’une 
personne supplémentaire pour aider aux 
charges administratives qui sont de plus en 
plus lourdes, est très difficile à supporter pour 
l’école.

Mme Lartigues, ouvrait le portail aux enfants 
retardataires,de la CLIS par exemple qui sont 
contraints de venir en taxi et donc tributaires 
de la circulation, ainsi qu’à de nombreux 
enfants pris en charge à l’extérieur de l’école 
pour différents soins, aux livreurs ou autre.

Dorénavant, c’est une enseignante qui devra 
aller ouvrir ce portail ou y envoyer un enfant. 

Plus personne n’est présent au bureau 
pendant les heures de classes. Les messages 
ne peuvent être pris qu’aux récréations et 
au plus tard à 15H15, heure de la dernière 
récréation. Aucun message téléphonique ne 
sera lu passé cet horaire. Merci pour votre 
compréhension.
Mme Glazman est au bureau les vendredis, 
privilégiez ce jour pour les rendez-vous ou 
appels téléphoniques.

Les parents d’élèves proposent de rédiger un 
courrier à l’Inspection Académique à ce sujet.

9)Travaux et entretien des locaux

• Informatique   : Mr le Maire informe qu’un 
audit a été réalisé au sujet de l’équipement 
informatique existant actuellement sur les 
écoles de la ville. Le résultat de cet audit 
n’est pas satisfaisant. La municipalité a 
donc décidé d’équiper dans les 3 années à 
venir la totalité des écoles. L’école de 
VAUX sera équipée d’une « classe 
mobile » vu l’absence de classe 
informatique. Cela consiste en une malle 
contenant 16 ordinateurs portables 

pouvant être reliés au réseau Internet 
existant déjà sur l’école. La malle 
circulerait de classe en classe en fonction 
des besoins. L’équipe enseignante informe 
qu’une « classe mobile » a été prêtée 
pendant 3 semaines par l’inspection 
académique au mois d’octobre. Le bilan 
est très positif mais cela nécessite que 
quelqu’un puisse en assurer la 
maintenance dès que nécessaire.

• Chauffage     : Des travaux concernant le 
chauffage ont eu lieu pendant les 
vacances. A ce jour, des réglages sont 
encore nécessaires. Il a été demandé aux 
enseignants de noter plusieurs fois par 
jour la température dans les classes afin 
d’affiner ces réglages

Les parents élus déplorent que les travaux de 
cet été ne permettent pas un meilleur 
rendement du système de chauffage et que les 
problèmes n’aient pas été anticipés lors des 
premiers froids du 18 octobre dernier.

Les parents expliquent leur souhait de voir 
réaliser une étude chiffrée pour un système de 
substitution au vue de la dépense générée par 
ce système de chauffage (perte en énergie, 
déplacement de l’entreprise). Mr le Maire 
répond que cela n’est pas à l’ordre du jour.

• Toilettes     :  -Au sujet des toilettes, il a été 
remarqué que des enfants s’amusaient à 
lancer des boulettes de papier sur les 
éclairages des toilettes utilisées pendant le 
temps de cantine. Mme Glazman a fait le 
tour de toutes les classes afin de 
sensibiliser les enfants à la dangerosité de 
ces actes. Le personnel de cantine a mis 
en place de nouveaux dispositifs afin que 
cela ne se reproduise plus. Il est demandé 
aux parents de sensibiliser aussi leurs 
enfants à ce problème.

Les robinets actuels sont mal réglés et mal 
adaptés dès la moindre pression sur les 
boutons poussoirs, tout utilisateur est aspergé. 
Si un changement n’est pas envisageable pour 
l’instant, la mise en place de réducteurs de 
pression permettrait de limiter les problèmes.

• Peintures   : Des classes restent encore à 
repeindre (Mme Herviou et Mr Delarue).

Différents travaux sont à prévoir sur le centre 
de loisirs : réfections de peinture, problème de 
condensation pour certaines fenêtres, pose 



d’anti pince-doigts, réfection des faux 
plafonds. Ces travaux seront chiffrés et 
budgétisé pour 2011.

• Stationnement   : Les parents d’élèves 
soulignent  que le fait qu’il manque des 
places de parking occasionne de réels 
problèmes de sécurité pour les enfants et 
les accompagnateurs, certains véhicules se 
trouvant sur la chaussée ou sur le talus. 
Quand le personnel des écoles est 
stationné, il ne reste que 7 ou 8 places 
libres sur le parking.

Mr le Maire assure que c’est un réel 
problème, mais à ce jour aucune solution n’a 
été trouvée. 

10)Divers, pont de l’  Ascension   et photos  

• Pont de l  ’Ascension  :   La municipalité 
informe les familles qu’aucun moyen de 
garde ne sera mis en place le 3 juin 2011. 
Étonnement des parents élus qui précisent 
que le temps de garderie du 3 novembre 
non utilisé pourrait très bien être 
redistribué sur le 3 juin. Les parents 
proposent de réaliser un sondage afin de 
connaître le nombre de familles 
concernées par cette non mise en place de 
moyen de garde.

Le conseil d’école rappelle qu’il serait tout 
à fait souhaitable que ce pont de 
l’Ascension puisse être inscrit dans un 
calendrier départemental (comme cela se 
fait dans d’autres académies), voir 
national.
Pochette photos: Les parents élus constatent 
que le coût de 16€ de la pochette photos est 
élevé. 15€ dans d’autres écoles avec les 
photos de classe. Un tarif dégressif en 
fonction du nombre de pochettes achetées est 
demandé.

L’équipe enseignante rappelle que les parents 
ont le choix de ne pas faire photographier 
leurs enfants ou de ne pas acheter les photos 
proposées. Une demande sera faite au 
photographe concernant le prix et le tarif 
dégressif.

Piscine: Il a été observé que les enfants 
revenant de l’activité piscine avait un petit 
creux... Vu l’heure tardive de ce retour, il ne 
semble pas très judicieux de leur proposer un 
petit « en-cas ». Il va donc être demandé que 

ce groupe d’enfants passe au premier service 
à la cantine. 

Vêtements: Encore et toujours un très grand 
nombre de vêtements « non réclamés ». 

Il est souhaitable que les enfants fassent 
attention à leur vêtement et que les parents 
soient vigilants.

Le conseil d’école est clos à 21h30.

11) Dates des prochains conseils d’école

Dates retenues : Vendredi 11 mars 2011 à 
18h30

Mardi 14 juin 2011 à 18h30 


